

Les gouvernements cubain et vietnamien vont améliorer leurs relations entre les partis



La Havane, 27 sept (RHC) Le secrétaire de l'Organisation du Parti communiste de Cuba (PCC), Roberto Morales, a reçu mercredi à La Havane le secrétaire du Parti communiste du Vietnam (PCV) de la province de Dong Nai, Nguyen Hong Linh, et ils ont ratifié l'excellent état des relations.

Au cours du dialogue, ils ont exprimé leur satisfaction mutuelle quant aux répercussions dans les deux pays des célébrations du 50e anniversaire de la première visite du leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, au Viêt Nam.

M. Morales a souligné l'importance pour Cuba des liens politiques et économiques avec la nation asiatique et a célébré l'évolution des relations entre les deux parties à tous les niveaux de leurs structures, y compris au niveau territorial, selon le site web du PCC.

Le dirigeant cubain a également exprimé sa gratitude pour la solidarité du peuple vietnamien et l'engagement du PCV à continuer d'accompagner la nation caribéenne dans ses efforts pour atténuer les effets du blocus économique, commercial et financier maintenu par les États-Unis.

Pour sa part, Nguyen Hong Linh a exprimé la volonté de son parti de continuer à renforcer les relations avec l'île et s'est déclaré satisfait du programme achevé. Il a également évoqué les nouvelles opportunités de collaboration économique et commerciale qui s'ouvrent dans les provinces de Dong Nai et de Pinar del Rio.

Avec plus de deux millions d'habitants, Dong Nai se caractérise par ses 32 parcs industriels et son agriculture de haute technologie (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/335312-les-gouvernements-cubain-et-vietnamien-vont-ameliorer-leurs-relations-entre-les-partis>



Radio Habana Cuba